

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報をお待ちしています！



↑これまでの半生を熱く語る山本博さん

★ 宝くじ文化講演会 諦めが悪かったから・・・

10月11日、町文化ホールで、宝くじ文化講演会がありました。

この公演は、日常生活に役立てるために使われる宝くじの収益金を活用したものです。

講師は、五輪アーチェリーメダリストの山本博さん。山本さんはアーチェリーを始めるきっかけなどについて講演し「諦めが悪い性格だったから、アーチェリーを辞めずに続けることができた。そのおかげで、20年かけ銅メダルから銀メダルを獲得することができた」と熱く語りました。

講演には、約250人が来場し、メダリストの「諦めない」精神に耳を傾けていました。

↓グラウンド・ゴルフを楽しむ参加者



★ 公民館対抗グラウンド・ゴルフ大会 前日の雨もなんのその

10月6日、第8回自治公民館対抗グラウンド・ゴルフ大会が川床コミュニティグラウンドであり、町内の32自治公民館から85チームが参加しました。

この日の前日は雨天で、グラウンドコンディションが悪い中でも熱戦が繰り広げられました。

大会結果は次のとおりです。

[団体の部]

優勝 川床下 (188打)

準優勝 山中A (195打)

3位 唐隈 (200打)

[個人の部]

1位 片橋 良信 (川床下A)
(総打数 29打)

2位 川下 孝 (川床上B)
(総打数 31打)

3位 濱田 清明 (唐隈)
(総打数 31打)



↑個人の部優勝の片橋さん(写真左)と団体の部優勝の川床下チームのメンバー

あんなこと、こんなこと、耳より情報